

**Nombre de alumnos: Delci Patricia
Pérez Macos**

**Nombre del profesor: JOSE ENEMIAS
DE LEON MORALES**

**Nombre del trabajo: Cuadro
sinóptico**

Materia: Análisis Socioeconómico

Grado: 4 Cuatrimestre

Grupo: B

LA INTERRELACIÓN Y DEPENDENCIA DE LA NATURALEZA Y LA SOCIEDAD

LA REVOLUCIÓN MEXICANA

El 20 de noviembre de 1910 iniciaron los primeros movimientos armados de la Revolución mexicana.

Porfirio Díaz renunció a la presidencia luego de haber firmado un pacto con Francisco I.

Zapata firmó el Plan de Ayala el 28 de noviembre de 1911,

Gobierno de Madero y hacía un llamado al enfrentamiento armado para recuperar la propiedad de las tierras trabajadas por los campesinos.

La dictadura de Huerta redujo aún más la posibilidad de llevar a cabo a las demandas básicas solicitadas por parte de los campesinos, obreros, mineros y demás trabajadores mexicanos

PRINCIPALES PERSONAJES

José de la Cruz Porfirio Díaz Mori (1830-1915) fue un militar mexicano y presidente de México

Francisco Ignacio Madero González (1873-1913) fue un político y empresario mexicano que dio inicio a la Revolución mexicana

José Doroteo Arango Arámbula (1878-1923), mejor conocido por el pseudónimo Pancho Villa, fue un campesino y líder de la Revolución mexicana

Emiliano Zapata Salazar (1879-1919), fue un importante líder militar y campesino durante la Revolución mexicana.

MÉXICO POSREVOLUCIONARIO

Obregón inicia la reorganización de acuerdo con los intereses de los grupos triunfantes.

Un país arruinado, enfrentado al endeudamiento, la suspensión de créditos bancarios, s fuertes demandas por parte de la población.

un sistema moderno de tributación, inicia el proceso de consolidación del Estado mexicano, establecidas en la Constitución de 1917

1923, Adolfo de la Huerta, candidato a la Presidencia, se levanta en armas contra Obregón pero es derrotado

Educación media en secundaria y preparatoria, se fundaron escuelas nocturnas, se prestó atención a la formación de obreros calificados y se dio gran impulso a la pintura mural mexicana

LA SITUACIÓN ACTUAL.

Después de un largo periodo de estabilidad política y crecimiento económico iniciado en los años cincuenta, México vive un corto periodo de auge

los años ochenta y noventa que, lejos de resolver los problemas básicos de pobreza e inequidad, parece ser causa de su agravamiento y del surgimiento de nuevos conflictos.

Problemas que incluye la pobreza, el desempleo, el comercio informal, diversas formas de delincuencia, el narcotráfico, el contrabando, la emigración de mexicanos a Estados Unidos

MÉXICO Y EL MUNDO

Hace más de 30 años, México emprendió un camino hacia una mayor apertura económica, enfocado en el comercio internacional y la atracción de inversión extranjera.

En la actualidad, México es uno de los principales receptores de Inversión Extranjera Directa (IED). Con más de 27,400 mdd en 2016

En la actualidad, el 95% de las exportaciones del país son productos no petroleros.

La firma de 32 Acuerdos para la Promoción y Protección Recíproca de Inversiones (APPRIs) forma parte de la estrategia para otorgar a inversionistas mexicanos y extranjeros fortalece a la inversión extranjera directa en México

Las autoridades mexicanas aceptaron cooperar abiertamente con EEUU en diversas áreas, como seguridad, narcotráfico, migración, finanzas